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ENTREVISTA 

Bartolomé Sabater López 
Padre de cuatrillizos 

« No sé cómo voy a 
alimentar a mis 
cuatro criaturas» 

TS145 el feliz nacimiento de los cuatrillizos de 
Espinardo, la familia ha comenzado a plantearse 
cuál va a ser su futuro, dada la crítica situación 

económica en que viven. El padre de los niños manifestó su 
preocupación ya que, aunque conoció la noticia del 
embarazo múltiple hace algunos meses, no ha podido 
encontrar un trabajo que le proporcionara ingresos para 
sacar a su nueva familia adelante.. 

MARÍA VICTORIA FERNANDEZ 
MURCIA 

Pregunta: ¿Cuál fue su reac
ción ante la noticia del stiper-em-
biirazol 

Respuesta: La verdad es que 
estaba deseando tener un niño y 
llevábamos meses intentándolo. 
Mi mujer ha estado sometida a 
un tratamiento de fertilidad y 
creíamos que no iba a dar resulta
do cuando, por fin, se nos comu
nicó que Íbamos a ser padres. Nos 
alegramos mucho cuando lo su
pimos, pero la noticia de que ve
nían cinco -que es lo que nos. 
dijeron al principio- nos sorpren
dió enormemente. 

P. Actualmente usted está en 
paro y Rosario, su compañera, 
tampoco trabaja. ¿Se encontra
ban ya en esta situación cuando 
decidieron comenzar el trata
miento? 

R. Yo estoy en paro hace mu
cho tiempo, pero no se nos iba de 
la cabeza la idea de tener hijos. 
Decidimos hacerlo sin imaginar 
que esto nos podía ocurrir. Yo an
tes trabajaba como representante 
de productos alimenticios pero 
perdí el empleo. Cuando recibí la 
noticia comencé a buscar trabajo 
aunque, hasta el momento, no he 

podido conseguir nada, ni siquie
ra en mi anterior ernpresa! 
• • P. ¿Han pensado en la posibili- ^ 

dad de solicitar ayudas o subveii-
ciones a la Administración? 

R. De momento no sabemos 
nada de este tipo de ayudas,, por
que esto nos ha pillado completa
mente por sorpresa. Confiamos 
en que la- labor de los medios de 
corriunicación sensibilice a los 
ciudadanos y nos ayuden a sacar 
a nuestros hijos adelante. Los ni-' 
ños están ahora en la inciibadora 
porque les falta coger un poco de 
peso. No obstante, hemos tenido 
la suerte de que los cuatro estén 
bien y hemos de procurar que si
gan estándolo siempre. 

«Estoy muy feliz» 
P. ¿En qué estado se encuentra su, 
compañera? 

R. Físicamente se encuentra 
cansadísima porque el parto fue 
difíciL.Tuvieron que practicarle la 
cesárea. Supongo que se encon
trará tan feliz como yo por estas 
cuatro criaturas tan hermosas que 
hemos tenido. 

P. ¿Cuál ha sido la respuesta 
de su familia? 

R. Ellos nos han apoyado en 
todo momento y estoy seguro de 

. que nos van a ayudar mucho. 

Bartolomé contempla por vez primera a sus hijos. C. CARRION. 

~ ff— 
Mi mujer ha estado 

sometida a un 
tratamiento de 

fertilidad y creíamos 
que no iba a dar 

resultado 
Aunque no hemos hablado toda
vía del tema, tengo dos hermanos 
que nos podrían ayudar con su 
trabajo. Uno de ellos trabaja en la 
construcción y otro en uña fábri
ca de latas de conserva. Sus apor
taciones no serían muy elevadas, 
como es lógico, pero-en estos ca
sos todas las ayudas que se nos 
deii son pocas. A mis hijos habrá 
que criarlos con el esfuerzo de to
dos. Tendrán un buen futuro si 
cada uno pone un poco de su par
te. . 

P. La familia de su compañera 
les ha ofrecido su doiílicilio para 
que se trasladen allí con los ni
ños. 

Habrá que criarfos 
con el esfuerzo de 
todos. Tendrán un 
buen futuro si cada 

uno pone un poco de 
su parte 

R. Sí. Nos vamos a ir a vivir a 
su casa porque, en estos momen
tos, no tenemos otro sitio. La ver
dad es que va a suponer un im
portante sacrificio para todos 
porque, en los ciento veinte me
tros cuadrados que tiene la vi
vienda, vamos- a convivir doce 
personas. Yo'voy a tratar de salir 
de esta situación lo antes posible. 
Sigo buscando trabajo para dar de 
comer a mis niños y, me aterrori
za la idea de que a mis hijos lo 
pasen mal. Yo no tengo gran co
sa, pero si tuviera que vender to
do lo que tengo para darles de 
cotiier, lo haría. 

I • URBANISMO 

lU propone al 
Ayuntamiento 
que planifique 
su política sobre 
los hipermercados 
La coalición sostiene que 
son un peligro para los 
pequeños comercios 

LA VERDAD 
MURCIA 

El grupo municipal de Izquierda 
Unida, «tras advertir del intento de 
recalificación de terrenos para ubi
car un nuevo hipermercado en ple
no casco de la ciudad», se ha dirigi
do a la Unión Regional de Comer
ciantes y a la Asociación de Deta
llistas de Alimentación «para 
informarles del proyecto, recabar 
su pronunciamiento y solicitar una 
eritrevista que se llevará a cabo hoy 
miércoles, a las cinco de la tarde. El 
objeto de esta reunión es el deestu-
diar las iniciativas que pueda adop
tar el Ayuntamiento «para eliminar 
la incertidumbre que pende en el 
comercio murciano sobre cuando, • 
dónde y cómo surgirá el próximo 
hipermercado». . . 

Izquierda Unida mantiene que 
«el Ayuntarniento debe planificar, 
y los comerciantes tienen derecho 
a la seguridad jurídica, por cuanto 
no nos parece admisible que ten
gan que arriesgarse a realizar inver-
sione desconociendo que pudieran 
frustarse por la ubicación de una 
gran superficie en las proximida
des». •" ' 

Elgrupo municipal «provocará 
un debate en el ayuntamiento de 
Murcia para que se adopten deci
siones en orden a establecer cuál 
es la voluntad municipal, sí per
mitir la ubicación de nuevos hi
permercados, cuántos, y dónde, o 
por el contrario no contemplar 
ninguno nuevo». Izquierda Uni
da exige que se tomen las corres
pondientes previsiones en la revi
sión del Plan General de ordena
ción Urbana para evitar este tipo 
de problemas». 

La coalición denunció en los úl
timos días las gestiones iniciadas 
por representantes de varias cade
nas de hipermercados para insta
larse en Alcantarilla. 
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VIVIENDAS UBRES EN RÉGIMEN DE COOPERATIVA 
Sociedad Cooperativa de Viviendas 

EXPOMURCIA iV 
Sociedad Cooperativa de Viviendas de profesionales de Murcia 

EDIFICIO BITÁCORA C O V I DÚPLEX 

PRYCA 
ZAÜAiCHE 

PABEUON 
PRINaPE DC 

ASTURIAS 

1 Dormitorio 53 m2 4.490.040 Pls. 
2 Dormitorios 73,6 m2... 6.270.720 Pts. 
3 Dormitorios 93,5 m2 .. 8.284.100 Pts. 
3 Dormitorios Í04m2... 9.205.540 Pts. 
4 Dormitorios 116,2 m2.10.296.206 Pts.. 
4 Dormitorios! 26 m2... 10.803.360 Pts. 

• GRANDES FACIUDADES DE PAGO 

Ji/flh) Q?\azai\im XXUÍ (Inicio 'LA FLOTA'") 

• 1 Dormitorio 45 m2 .4.905.000 Pts. 
• 2 Dormitorios 71 m2 7.739.000 Pts. 
• 2 Dormitorios 85,6 m2... 9.330.400 Pts. 
•. 4 Dormitorios 118 m2.. 12.840.200 Pts. 

• 4 Dormitorios 130,6 m2.14.235.400 Pts. 

PLAN DE FINANCIACIÓN A MEDIDA 

Residencial "Santo Ángel" 

DESDE 8.866.464 Pts. 
OPCIONAL PLANTA-SÓTANO: 

Garaje • Bodega totalmente cerrado que ocupa 
2 plazas de garaje. 

INFORMACIÓN Y VENTA: PLAZA DE SANTO DOMINCK). 1 3 - 3 ° -TELS. 22 0 5 7 9 - 22 01 45 - 2 2 18 66. \ 

Nadie puede ponerle precio a la 
felicidad, pero tú puedes cambiar el 

hambre por sonrisas. 
Apadrinando a un niño, contribuyes a 

mejorar sus condiciones de vida y las de 
su comunidad. 

Por sólo 70 Pts./dia. 

Ponte en acción. Á 

Deseo Infoimadón, sin compromiso. 
Nomhey Ape/fidos: 

Dirección: 

D.P.: OudW: 

...Piosínda:. 

.M 

Ayuda 
j ren. , 
Acción 
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2aXM Madrid 
" Id. (911523 23 35 Td. (93) 202 1 1 « 

Recolta y envía este cupún a Fn (91)523 25 29 
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